

Fútbol | Ascenso a Segunda B

Especialista a domicilio

Carly ha sido el autor de los dos únicos goles que ha logrado el Langreo lejos de Ganzábal en el play-off en la última década

Langreo, Pablo ANTUÑA
El gol en el Isidro Calderón no significó tres puntos, pero sí puede traducirse en una eliminatoria. Carly encarrilaba el pase del Langreo a la segunda fase del play-off. Un logro que todavía deben refrendar este domingo ante el Monzón en Ganzábal, pero que supone una situación contraria a lo de los últimos años. Por primera vez jugarán la vuelta con un resultado favorable. Y la ilusión y la confianza ya se han apoderado de un vestuario que cree en sus opciones.

Carly está afrontando su octava temporada en el Langreo. Este curso vive su sexta promoción con el conjunto azulgrana. El gol que logró ante el Monzón es el tercero que consigue en esta fase decisiva. Anteriormente lo logró ante el Barbastro en Ganzábal y el año pasado en Navarra ante la Mutilvera. Curiosamente el capitán azulgrana es el autor de los dos únicos tantos a domicilio del Langreo en una promoción de ascenso de la última década, desde que descendiesen a Tercera en la temporada 2002-2003.

En tierras oscenses jugó en el tramo final. Lo hizo en sustitución de Chus. Actuó como delantero centro, la otra posición, junto a la de extremo derecho, en la que mejor se desenvuelve. Tenía la misión de intentar cazar alguna



Carly presiona a Diego Arias en el derbi disputado en Ganzábal. | SILVEIRA

ocasión. Y lo logró. "Fue el gol que quizá más alegría me dio. El partido estaba muy igualado. Entré para ser una referencia arriba si intentábamos jugar en largo.

La jugada empezó muy bien con un cambio de orientación de Cristian que cogió Calvillo, éste se la dejó a Manu Blanco, que le pegó muy bien y creo que iba ha-

cia dentro, pero el portero la paró, el rechace me cayó y la aproveché", señala Carly.

Por segundo año consecutivo ha marcado fuera para el Langreo. Una situación a la que no da mayor importancia. Pero lo que sí cree que ha cambiado es la tendencia. Carly confía en acabar con el gafe y por eso sueña con llegar lejos. "Ya tocaba que por fin un año marcásemos y ganásemos. Todavía no hemos pasado, pero esperamos lograrlo este domingo. Hay que hacer aún más buena la actuación de Huesca".

El hecho de afrontar la vuelta sin la obligación de ganar también les ayuda. Por primera vez no tendrán la misma presión. "A priori el resultado es perfecto para salir con más tranquilidad. Sabemos que somos muy fuertes en defensa, que encajamos poco y que en Ganzábal en ataque siempre generamos. Tenemos que aprovechar las oportunidades que tengamos. El resultado es bueno, pero no está nada hecho", explica Carly.

Sobre el rival, el capitán azulgrana no se fía: "Para haber jugado en casa no expusieron mucho. Parecía que no estaban descontentos con el empate sin goles. Ahora imagino que tendrán que exponer algo más para clasificarse y nosotros intentaremos aprovechar de eso".

Tercera

Ricardo Terente sustituirá a Redondo en L'Entregu

El Lenense le ofreció ayer la renovación a Ramón Collado

El Entregu / Lena, H. NÚÑEZ

Ricardo Terente será el nuevo entrenador de L'Entregu. El que fuera ex jugador del Unión Popular de Langreo y técnico del Lenense y San Martín, entre otros, será el sustituto de José Antonio Redondo en el Nuevo Nalón.

Desde que el pasado viernes saltara la noticia de que Redondo no iba a continuar en el conjunto entreguín, casi con toda seguridad con destino al Nuevo Ganzábal, la directiva que dirige José Luis Cueva se puso a trabajar en buscar un sustituto para **el turonés**. Este recambio no será otro que Ricardo Terente. El fichaje del langreano por los del Nuevo Nalón se hará oficial en los próximos días.

Si Terente volverá a Tercera otro equipo de esta categoría que quiere contar con técnico es el Lenense. La entidad verdiblanca ha ofrecido la renovación al entrenador que este curso les llevó a la permanencia. Éste no es otro que Ramón Collado. El club quiere su continuidad y las negociaciones comenzaron ayer.

Ascenso a Preferente

El San Martín luchará por subir ante el Raíces

El Titánico, tras caer eliminado, apuesta por la continuidad

Pola de Laviana / Sotrondio, P. A.

El San Martín luchará por ascender a Regional Preferente ante el Raíces. El cuadro entrenado por Vázquez hizo bueno el 0-2 de la ida y se clasificó a la eliminatoria final pese a perder 0-1 ante La Fresneda. El partido de ida tendrá lugar este domingo, a las 17.15, en el concejo de Castrillón, mientras que una semana después será la vuelta en El Florán.

El que gane de estos dos equipos tendrá una plaza asegurada en Preferente, mientras que el que pierda será el primero en subir en caso de que haya ascensos de equipos de Tercera y el Caudal

consiga finalmente salvarse en Segunda B.

El San Martín, en caso de culminar la gesta, conseguiría su segundo ascenso consecutivo, desde que fue refundando como Escuela de Iniciación de San Martín, al retirarse el histórico equipo en mitad de la temporada 2011-2012 en Regional Preferente.

Por su parte, el Titánico cayó ante el Raíces. La eliminatoria se puso muy de cara, ya que se adelantaron en el marcador, pero acabaron perdieron 3-1. Además, con este resultado, el otro eliminado, La Fresneda, acaba el "play off" por delante y tendría prioridad para un hipotético ascenso.



Una acción del San Martín-La Fresneda. | J. R. SILVEIRA

Pese a todo, el club ya trabaja en la próxima temporada. Y lo más importante es la continuidad. Ledia seguirá en el banquillo y con él cerca de un ochenta por ciento de jugadores de la presente temporada. "Sabíamos que iba a ser difícil pasar la eliminatoria. El Raíces tenía gente experimen-

tada y un gran bloque. Conseguimos adelantarnos y soñamos. Pero un penalti en contra y alguna decisión arbitral nos lo pusieron muy cuesta arriba. Estamos muy contentos con la temporada, el ochenta por ciento de la plantilla va a seguir. Nuestra idea es tirar de dos o tres jugadores del juve-

nil, más algún refuerzo de gente de las Cuencas, y volver a intentarlo", señala Ledia.

Además tienen claro que la afición los apoyará. "Quedamos asustados del gran apoyo en Raíces. Perdimos, pero nos seguían animando los 150 que nos acompañaron", apunta el técnico.